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Abstract (en)
The miller body (11) has a bore (21), which is cut from the wall (19) of the recess (12). The bore contains a heavy type dowel pin (23). The blade
(13) has a groove on the side (24), which engages on the wall. The groove is in elastic contact with the jacket surface (29) of the dowel pin. The
clamp device for the clamp body (15) is formed by a screw (17), which has two threads (31,33) with opposite directions of turning. One thread
meshes with a threaded hole (35) in the miller body, the other meshes with a threaded hole (37) in the clamp body. <IMAGE>

Abstract (de)
Das Fräswerkzeug besitzt einen Fräserkörper (11), welcher für die Messer (13) Aussparungen (12) aufweist. Der Befestigung des Messers (13)
dient ein Klemmkörper (15), welcher mit einer Schraube (17) in der Aussparung (12) festgeschraubt werden kann. Die Schraube (17) besitzt zwei
Gewinde (31, 33) mit unterschiedlichem Drehsinn und einem Innentorx oder Innensechskant (53) zur Einsetzung eines Steckschlüssels. Beim
Festschrauben wird das Messer (13) vom Schwerspannstift (23) seitlich positioniert, und der Anschlag (43) sorgt für die richtige Positionierung des
Messers bezüglich des Flugkreisdurchmessers (55). Nach dem Festspannen liegt der Schwerspannstift federnd an den Seitenwänden (60) der
Aussparung (27) des Messers (13)an. <IMAGE> <IMAGE>
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